

# Protokolleintrag vom 03.03.2004

2004/99

## Interpellation von Roger Bartholdi (SVP) und Susi Gut (SVP) vom 3.3.2004: Graffiti und andere Verunreinigungen, Entfernung durch Entsorgung + Recycling

Von Roger Bartholdi (SVP) und Susi Gut (SVP) ist am 3.3.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Am 20. Februar 2004 publizierte das ERZ ein Stelleninserat „Leiter Graffiti-Ordnung“ zum Aufbau eines stadtweiten Einsatzteams zur Entfernung von Graffiti. In der Zwischenzeit konnte man erfahren, dass das neu geschaffene Einsatzteam aus sieben Personen bestehen soll. Nach Ansicht des Graffiti-Beauftragten sollen Sprayereien sofort entfernt werden. Obwohl viele Firmen und Gewerbetreibende diese Dienstleistung in der Stadt qualifiziert anbieten, sollen nun auf städtischem Grund und sogar von privaten Auftraggebern die Graffiti vom neuem Einsatzteam des ERZ entfernt werden.

Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Weshalb beauftragt der Stadtrat nicht erfahrene und kompetente Privatfirmen bzw. Privatpersonen, um die Graffiti zu entfernen?
2. Ist der Stadtrat der Ansicht, dass die Gewerbetreibenden, welche Graffiti entfernen, genügend Aufträge erhalten und ausgelastet sind?
3. Welche Funktionen, Aufgaben und Kompetenzen hat das neugeschaffene Einsatzteam zur Entfernung von Graffiti? Und welche hat der Leiter „Graffiti-Ordnung“?
4. Entsprechend der Stellenbeschreibung muss der Leiter bei der Entfernung mitarbeiten. Weshalb muss nicht einmal der Leiter des Teams Erfahrung mit Sprayereien haben? Ist für den Stadtrat ein abgeschlossener Lehrabschluss bereits genügend für diese Tätigkeit? Welche Weiterbildungen sind geplant (für den Leiter und das Team)?
5. Sind die Stellen für das Graffiti-Team neu geschaffen worden? Wenn nein, aus welchem Kontingent werden diese genommen und welche andere Stellen werden abgebaut bzw. gestrichen?
6. Wie hoch sind die Kosten des Einsatzteams (inklusive Löhne)?
7. Was unternimmt die Stadtpolizei präventiv gegen die zunehmenden Sprayereien in der Stadt Zürich?
8. Was wurde unternommen gegen die Anwendung von anscheinend hochgiftigen und ätzenden Säure Attacken?
9. Wie viele Verhaftungen wurden aufgrund Sprayereien/Graffiti in den letzten fünf Jahren durchgeführt? Wir bitten um Auflistung nach Jahr und nach Stadtkreis.